

## Elternbrief zum Schuljahresende 2025



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit raschen Schritten neigt sich das Schuljahr seinem Ende zu und ich möchte Sie kurz über den Ablauf der letzten Schultage und den Start ins kommende Schuljahr informieren.

Am Montag, den 14.7. veranstaltet die SMV den „Cronenpokal“.

Am Freitag, den 18.7. werden die alten E-Mail-Adressen endgültig abgeschaltet.

Am Freitag, den 25.7. findet um 18:00 Uhr unser Schulfest mit Verabschiedung der 10er statt, zu dem ich Sie herzlich einladen möchte. Neben einem abwechslungsreichen Programm soll besonders auch Raum für gute Gespräche sein. Ich freue mich sehr auf Ihr Kommen.  
Die offizielle Einladung finden Sie auf der Rückseite.

Am Montag, den 28.7. findet das traditionelle Kinderfest statt. Jeder Schüler bekommt von der Stadt Rosenfeld einen Gutschein für ein Essen und ein Getränk spendiert. Die Gutscheine können ab 13 Uhr bei den Klassenlehrern auf dem Festplatz abgeholt werden. Am Montagvormittag findet kein Unterricht statt.

Am Mittwoch, den 30.7. endet der Unterricht nach der Zeugnisausgabe um 11:10 Uhr. Dann beginnen die Sommerferien.

Am Montag, den 15.9. beginnt das neue Schuljahr um 8:00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche für die Klassen 6 bis 10.

Besonders freuen wir uns auf zwei neue Klassen 5, die am Dienstag, den 16.9. ihren ersten Unterrichtstag am Progymnasium haben werden.

Ihnen und Ihren Kindern wünsche ich fröhliche Sommerferien!

Im Namen des gesamten Kollegiums

Christian Breithaupt